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市場の活性化を考える会（第 11回）議事概要 

 

【開催日時】 令和２年１２月１８日（金） 

【場  所】 第一本庁舎４２階北塔 特別会議室Ｂ 

【議  題】 「議論のまとめ（案）」について 

 

【議事概要】 

（１）主な発言 

◆「議論のまとめ（案）」について 

・今の市場がレガシーとして築き上げてきた部分をどうやって残しな

がら次につなげていくか。そういう意味で、副題の「市場の未来を

つなぐ」というのは、意味を持つと思う。 

・Ⅰの章に「市場の未来をつなぐ」という副題をつけた趣旨を入れる

とよいのではないか。 

・これからの都の市場が、都民に開かれた、非常に身近な、かつ信頼

の置ける場となることを期待する。 

・１１の市場を運営していくことは苦労があると思うが、今回のコロ

ナ禍を契機に、市場運営のあり方を変えていくことに取り組んでい

ただきたい。世界も含めて、日本国内から食材を調達してくるとい

う広い観点で見直してもらいたい。 

・専門家と行政が連携をして、高いパフォーマンスを発揮していくこ

とは大事。大ざっぱな政策では解決できないことが増えてきてお

り、２１世紀の課題に応えていくには、ますます行政と専門家の連

携が重要になっている。今回、そのような形でゴールに到達できた

と思う。 

 

（２）「議論のまとめ」について 

  ・副題「市場の未来をつなぐ」を付すこととした趣旨をⅠの章に加筆

（座長一任）することとした上で、原案の通り決定することとし

た。 


